

es algo que yo misma practico en mi vida

trabajar los Chakras", puntualizó la terapeuta. ❖

# Entrega Heriberto Treviño escrituras y coloca la primera piedra de la Universidad Tecnológica Franco Mexicana

## POR REDACCIÓN

Para dar certeza jurídica al patrimonio de los juarenses, el gobierno municipal de Juárez en coordinación con Fomerrey, entregaron 43 escrituras y se ratificaron 103 firmas, los documentos fueron entregados de mano del Alcalde Heriberto Treviño Cantú y del Director de Fomerrey, Eugenio Montiel Amoroso quien acudió en representación del gobernador.

Gracias a estas gestiones y después de muchos años, muchas familias contarán ya con la escritura de su hogar, con lo que nadie les podrá arrebatár el patrimonio, herencia de su familia, que consiguieron gracias a la coordinación de la autoridad municipal y Fomerrey. Algunas de las colonias beneficiadas fueron Los Encinos y la Colonia Héctor Caballero.

Por su parte, Fomerrey se comprometió a seguir trabajando ya que para finales de este mes de noviembre se entregarán otra parte de escrituras.

Para finalizar, Heriberto Treviño Cantú y el Gobernador Jaime Rodríguez Calderón



colocaron la primera piedra de lo que será la Universidad Tecnológica Franco Mexicana.

Esta universidad será la primera en su tipo en todo México y Latinoamérica por tener relación con empresas francesas, el gobierno de Francia y un segundo idioma impartido como el francés.

El gobierno municipal de Juárez cedió 20 hectáreas para la construcción de esta

universidad, actualmente se encuentra ya un grupo de 30 jóvenes preparándose en esta escuela, donde se busca que todo egresado trabaje en las más de 50 empresas francesas que se encuentran en Nuevo León, una vez que concluyan su carrera.

Se agregó también que para el municipio de Juárez viene una preparatoria militarizada. ❖